



2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府

明野保育園(北杜市)



2017年 7月4日 火曜日開催



小宮山先生から・*。**・☆。 **参加園児数 46名**

サッカー教室ありがとうございました。前から楽しみにしていたので、子ども達も嬉しそうで、楽しく参加することができました。運動遊びが好きな子が多いクラスなので外遊びの際には、サッカーを皆で楽しみたいと思います。ルールを守って楽しく遊ぶこと、人の話を聞くことなども指導して下さりありがとうございました。指導者の方々も面白くて、楽しかったです。

吉田先生から・*。**・☆

一人に1つずつボールがあったことがとても良かったです。保育園では、皆で使うのでどうしても続かず、飽きてしまったり、嫌になってしまることが多いです。指導の方も子ども達の集中力をあげるような言葉掛けをしていて、参考になりました。

ボール遊びへの興味も増したように感じます。ありがとうございました。



みんな一生懸命頑張っていてコーチはすごく楽しかったです☆(^)

これからもお友達と仲良く元気よくたくさん遊んでね！！

みんなで協力して、助け合いながら、どんなことにも積極的にチャレンジしてね♪♪

ヴァンフォーレ甲府の試合にはコーチ達もいるので、ぜひ山梨中銀スタジアムに応援に来てね！

コーチ達を見かけたら声をかけてね☆



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願いします。

一般社団法人山梨県サッカー協会